

A un día del inicio de sesiones en San Lázaro, AMLO envía su iniciativa para integrar la Guardia Nacional a la Sedena

El aún presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, informó que el presidente Andrés. Manuel López Obrador envió al Congreso su propuesta para integrar la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), esto a un día de que comience el periodo ordinario de sesiones en San Lázaro.

A través de un mensaje en Twitter, el también diputado de Morena informó que recibieron el dictamen de impacto presupuestario.

La iniciativa de reforma fue enviada desde la Secretaría de Gobernación que encabeza Adán Augusto López.

"Desde la Cámara estaremos atentos al seguimiento de esta iniciativa", señaló. El presidente López Obrador envió su iniciativa un día antes de presentar su cuarto informe de gobierno.

El pasado 8 de agosto, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que buscará por un acuerdo o decreto que la Guardia Nacional dependa completamente en cuestiones de seguridad de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) sin pasar por el legislativo.

"Por acuerdo de la presidencia, pasa la seguridad que tiene que ver con la Guardia Nacional, completa, ya pasa a la Secretaría de la Defensa, ya la cuestión operativa está a cargo de la Secretaría de la Defensa", informó en conferencia de prensa.

https://latinus.us/2022/08/31/dia-inicio-sesiones-san-lazaro-amlo-envia-iniciativa-integrar-guardia-nacional-sedena/